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ATA Nº 101/2022, DE 1º DE SETEMBRO DE 2022 DA 2 

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA AGÊNCIA 3 

INTERMUNICIPAL DE REGULAÇÃO, CONTROLE E 4 

FISCALIZAÇÃO DE SERVIÇOS PÚBLICOS 5 

MUNICIPAIS DO MÉDIO VALE DO ITAJAÍ – AGIR. 6 

 7 

 8 

No primeiro dia do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, de acordo com a convocação publicada 9 

no Diário Oficial dos Municípios, Edição nº 3955, página 2158, de vinte e três de agosto do corrente 10 

ano, e no site da AGIR, reuniram-se no Auditório da AMVE (Associação de Municípios do Vale 11 

Europeu), às 14h em primeira convocação. A Assembleia foi iniciada sob a presidência do Sr. Jorge 12 

Luiz Stolf, Presidente da Diretoria Executiva da AGIR e Prefeito do Município de Rio dos Cedros/SC. 13 

A Assembleia contou ainda com a presença do Sr. Marcelo Doutel da Silva, Prefeito do Município 14 

de Apiúna; do Sr. Arão Josino da Silva, Prefeito do Município de Ascurra; da Sra. Arrabel Antonieta 15 

Lenzi Murara, Prefeita do Município de Benedito Novo; da Sra. Maria Regina Soar, Vice-Prefeita do 16 

Município de Blumenau; do Sr. José Ari Vequi, Prefeito do Município de Brusque; do Sr. Hartwig 17 

Persuhn, Prefeito do Município de Doutor Pedrinho; do Sr. Felipe Juliano Braz, Procurador-Geral 18 

representando o Prefeito do Município de Gaspar; do Sr. Ércio Kriek, Prefeito do Município de 19 

Pomerode; do Sr. Valcir Ferrari, Prefeito do Município de Rodeio; além de demais interessados. Os 20 

trabalhos desta Assembleia Geral Ordinária da AGIR foram iniciados para a apreciação da seguinte 21 

Ordem do Dia: (1) Adesão do Município de Rio do Sul; (2) Relatório Anual 2021; (3) Assuntos 22 

Gerais; (3.1) Quarto Termo Aditivo (reconhecendo adesão do município de Caçador/SC ao 23 

Consórcio); (3.2) Aprovação para Regulação dos municípios de São Bento do Sul e Itapoá. 24 

Dando início aos trabalhos, o Presidente da Diretoria Executiva da AGIR cumprimentou aos presentes 25 

e os convidou para a Festa Trentina na cidade de Rio dos Cedros que ocorrerá aos dias 6 a 11 de 26 

setembro, e logo passou a palavra ao Dr. Daniel Antonio Narzetti, Diretor-Geral da AGIR, que deu 27 

sequência na ordem do dia. No item 1 (Adesão do Município de Rio do Sul) da pauta, foi informado 28 

que a AGIR recebeu um Ofício da prefeitura de Rio do Sul, solicitando para que fosse feita a 29 

regulação somente do saneamento básico do município, e diante disso, foi realizado um estudo dos 30 

preços efetivos, analisando o orçamento da Agência e entender o que traria de benefício. Foi 31 

informado também que será agendado uma reunião com o Prefeito José Eduardo Rothbarth Thome e 32 

o Prefeito Mário Hildebrandt para tratarem melhor essa solicitação do município. O Prefeito Sr. José 33 

Ari Vequi manifestou sua aprovação, já que Rio do Sul se encontra na linha do Vale do Itajaí, 34 
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conforme os demais municípios consorciados, e informou ainda a melhoria futura destes quando 35 

regulados pela AGIR. Na sequência, o Diretor-Geral informou sobre a necessidade da Agência 36 

contratar mais servidores para atender esses trabalhos anuais, e mais municípios se consorciando seria 37 

a forma de ampliar a receita. Informou também que está em análise uma reestruturação da AGIR para 38 

que seja mantido os catorze municípios como consorciados, e os novos municípios como 39 

conveniados, fechando com prazos os contratos de regulação. Assim, foi colocado o item 1 em 40 

apreciação, não havendo mais manifestações, foi pré-aprovado. O item 2 da pauta, foi informado que 41 

o Relatório Anual 2021 será enviado aos prefeitos de forma digital, e ficará disponível no site da 42 

AGIR também. No item 3 (Assuntos Gerais), foi comunicado que foi assinado o Quarto Termo 43 

Aditivo do Protocolo de Intenções da AGIR, que reconhece a adesão do município de Caçador ao 44 

Consórcio para regulação do transporte público coletivo, e no mesmo item da pauta, foi comunicada 45 

a aprovação para regulação dos municípios de Itapoá e São Bento do Sul. Antes de finalizar a pauta, 46 

o Diretor-Geral da AGIR informou sobre a aprovação da medida provisória que libera R$ 2,5 bilhões 47 

a serem repassados aos municípios que têm transporte público coletivo regulamentado, para custear 48 

a gratuidade das passagens dos idosos. Nada mais havendo para ser tratado, o Presidente da Diretoria 49 

Executiva da AGIR, senhor Jorge Luiz Stolf, agradeceu a presença de todos encerrando esta 50 

Assembleia Geral Ordinária, determinando que eu, Thayana Seibt, secretária “ad hoc”, lavrasse a 51 

presente ata e que, depois de aprovada pelo Presidente, será assinada e publicada nos termos 52 

estatutários. 53 
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  _______________________________                      ___________________________________ 56 

   JORGE LUIZ STOLF                                              THAYANA SEIBT 57 

      Presidente da Diretoria Executiva                                                Secretária “ad hoc” 58 

                       da AGIR                                                          Assessora de Diretoria da AGIR  59 
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